

Grenoble, le 13 septembre 2017

Expo AVIPAR

« Grenoble olympique au cœur des massifs »

Du 13 septembre au 2 décembre 2017
La Plateforme, ancien Musée de peinture

Inauguration jeudi 14 septembre à 18h00
En présence d'Eric Piolle, Maire de Grenoble



Le 28 janvier 1964, la candidature de Grenoble est retenue par le Comité International Olympique pour organiser les 10^e Jeux Olympiques d'Hiver. Cela va bouleverser la physionomie de la ville et de ses environs, ses rapports aux massifs environnants.

L'exposition « Grenoble olympique au cœur de ses massifs », proposée par l'association AVIPAR, est le premier événement de célébration du 50^e anniversaire des Jeux Olympiques de 1968 !

Elle présente de nombreuses maquettes réalisées par ses adhérents. Elles concernent des constructions emblématiques des JO de 1968 encore présentes sur Grenoble, mais aussi des maquettes d'habitat typique des massifs environnants (Chartreuse, Belle-donne, Oisans et Vercors) qui ont accueilli des épreuves olympiques.

Cette production d'œuvres architecturales est replacée dans son contexte urbain, avec la présentation de la maquette originale du Plan Bernard, réalisée par l'architecte urbaniste en chef Henry Bernard, et avec une lecture appuyée par de nombreuses photographies et films documentaires, prêtés par le COLJOG.

Comptant sur votre présence
Cordialement
Service presse – 04 76 76 39 21